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第 3088例会 令和 7 年 3 月 12 日（水）
　（本年度第 27 回）

移動例会：ホテル精養軒

点　鐘 波木井輝昭 会長
司会と斉唱 丸山久 会場監督

半澤剛 ソングリーダー
「我等の生業」

出席報告

会員数 37 名 出席 21 名 欠席 16 名

　（対象外 2 名） 出席率 60.00%

前々回訂正 欠席 6 名 MAKE UP 0 名

　（対象外 2 名） 訂正出席率 88.57%

お客様紹介 波木井輝昭 会長
中原区長    板橋茂夫 様
元サンタローザ RC　不動産業  アンジェラ 様
有限会社新井設備事務所　代表取締役
   新井康哲 様（小林会員ゲスト）
横浜銀行武蔵小杉支店　支店長
   清川大輔 様（武藤会員ゲスト）

会長報告 波木井輝昭 会長
1.  地区より、2025-26 年度地区役員・委員の委嘱状が届きま

したのでお渡しいたします。
• 地区副幹事：菅沼　舜会員
• ロータリー財団補助金委員会委員：松山直樹会員
• ロータリー平和フェローシップ委員会委員：クルーズ由

美子会員
• 危機管理委員会委員：加瀬健史会員

2.  ロータリー財団奨学生の選考結果が届きました。
奨学金応募者 33 名　書類選考・面接試験の結果、地区奨学
生 2 名と補欠候補者 1 名、グローバル奨学生推薦 3 名が決
定いたしました。当クラブ推薦の方は、大変残念ながら選
考基準に達しなかったとの事です。

3.  第 5 回 会長・幹事会開催のご案内が届いております。
（ 幹事：川崎中原 RC ）
日時：2025 年３月１３日 ( 木 )　18：00 ～
場所：粥菜坊（かゆなぼう）
※ 会長・幹事で出席して参ります。

幹事報告 石坂想 幹事
1. 地区からの来信

①   地区 社会・国際奉仕委員会活動紹介のホームページがある
のをご存じでしょうか？

各クラブの社会奉仕・国際奉仕プロジェクトを互いに知り、

奉仕活動に協力したい・してもらいたいなどの情報を共有す
ると共に、地区内各クラブの奉仕活動を沢山の方に知ってい
ただきたいとの思いから、毎年度 1 回ホームページをご紹
介し掲載内容もアップデートされています。

また本年度は、優れたプロジェクトの表彰も検討されている
との事です。
公開 URL：社会奉仕：https://ri2590.org/social/
国際奉仕：https://ri2590.org/int-ser/
つきましては、クラブの社会奉仕・国際奉仕活動情報の提供
依頼がきております。
300 文字以内・写真 6 枚まで　提出期日：2025 年 5 月 30
日 地区社会国際奉仕委員長まで
※吉田委員長、お忙しい所恐れ入りますが、ご対応お願い致
します。

②  第５９回 神奈川県ロータリアン親睦テニス会のご案内が届
いております。
日時：2025 年 4 月 27 日 ( 日 )
　　　12：40 集合　13：00 開始　17：00 頃からパーティ
場所：湘南ローンテニスクラブ　MOKICHI TRATTORIA
※参加ご希望の方は、幹事または事務局まで

③  入会 3 年未満の会員対象 会員交流会のご案内が届いており
ます。
日時：2025 年 4 月 28 日 ( 月 )18：00-20：30
会場：新横浜グレイスホテル
参加対象：入会 3 年未満の新会員とアテンドのクラブリー
ダー（会長 ･ 幹事 ･ 会員増強委員長）
登録料：8,000 円

2. 他クラブ例会臨時変更
● 横浜あざみ RC
  3 月 19 日 ( 水 )　休会
  3 月 26 日 ( 水 )　川崎北 RC と合同例会

  二子玉川エクセルホテル東急　点鐘 12：30

委員会報告
次年度地区幹事　横山芳春 会員

既に副幹事の方にはご案内しておりますが、来週の火曜日 18 日、
ソシア 21 で PETS が行われます。副幹事の方は出席義務という
ことで、10 時から夜までという長丁場になります。受付のお手
伝いをお願いしたいと思います。事前に打ち合わせがありますの
で、9 時にソシアの方にお集まりください。

卓話 大塚ガバナー年度
地区大会について

地区大会実行委員長　米山元章 会員
皆さん、こんにちは。地区大会は大塚ガバナーにとって一番大きな
イベントになると思います。大塚ガバナーがアメリカ、国際ロータ
リーについて色々勉強してきたことを、2590 地区全ロータリアンに
対して説明し、理解してもらい、そして協力してもらうというイベ
ントです。俺は地区大会とかガバナー年度は関係ないという人は一
人もいません。皆が協力をして、参加をして、大塚ガバナーを盛り



今後の予定
3 月 26 日 横浜あざみ RC と合同例会

「インターアクターの海外研修報告会」
4 月 2 日 卓話：新横浜 RC 岩和志様

「2024 年能登輪島地震・豪雨災害について」

上げていくということが非常に大事になります。4 月にかけて幹事、
副幹事の集まりにぜひ参加して勉強していただき、大塚年度を盛り
上げたいと思います。

地区大会幹事　帯谷昌充 会員
それでは、まず、大塚年度の地区大会の日程ですけれども、11 月 7
日（金）、8 日（土）の 2 日間で行います。その日、地区大会のため
に予定を空けておいてください。地区大会を運営するための実行委
員会というのを 4 月から月に一回開きます。4 月 9 日、5 月 14 日、
6 月 18 日、これは例会の水曜日で、終わってからユニオンビルで 3
時から約 2 時間くらい開かせていただきます。委員長だけではなく
て、会員全員出席で行いたいと思います。
大会組織表の左側の方が大会本部となります。大会本部で決めたこ
とを各グループの委員会にやっていただくようになります。各委員
会をまとめていただくのが、それぞれのグループのリーダーで、進
捗状況等々の確認をしていただくきます。
役割分担表というのがあります。左側に会員の皆様のお名前が書い
てあります。大体かけ持ちになっております。ここに一つしか役が
ない方も、他のところのお手伝いをお願いしたいと思っております。
何名か 3 つ掛け持ちになっています。
各委員会に属している方は、4 月の第 1 回の地区大会実行委員会ま
でに、必ず読んでおいてください。自分の委員会がどういうことを
やるのかということだけは大体把握しておいてください。
分担表は、前の年度とその前の年度から引き継ぎです。書いてある
ことは何となくは分かるんですけど、その中身の詳しいところまで
はまだ把握できてないので、前年度の地区幹事さんたちと一回打ち
合わせして理解していきます。ただ、多少は変えています。大塚ガ
バナーエレクトが去年の地区大会とかいろいろ出たところに出て、

「こういうことが足りないな、こういうことをちゃんと記入して」と
いうことが付け加えてあります。それだけで十分というわけではな
いので、実行委員会をやりながら変えていきます。基本的にはこの
資料でスタートします。
4 月の最初の時には、多分顔を合わせがメインなのですが、その時
点で分かっていることとか、決まっていることは連絡指示できると
思います。
実行委員会というのはその月に一回しかないので、そこでいつまで
に何をやるとか、それどうなったか確認することになると思います。
あくまでも実行委員会は、決まったことをお伝えして、その進捗状
況を聞くということになる思います。そういう情報をこの地区大会
組織委員会全員で共有できるための場だというふうに認識して下さ
い。横浜東の方々との引き継ぎということも打診しております。
基本的には。ただ規模が大きいのと、通常の例会、通常の例会では
やれないものが出てくるということです。なので、この組織を作っ
てますけど、何かあって頼みたい時は当然お願いしますので、その
時は引き受けていただきたいと思います。
大塚さんが特によく言っているのが。登壇者とか話す人とかに、事
前の連絡があまりなかったらしいです。卓話、壇上に上る人が何時
に来てくださいしかなくて、呼びに来ないということをすごく気に
していたので、総務の役の中に付け加えておりました。
結局色々と結構繋がっているんですよ。委員会が分かれていますけ
ど、みんなで協力していくようになるんですけど、リーダーとか責
任者というのは頭を決めておかないと収集つかなくなりますので、
一応組織として作っています。それぞれの役割分担は一応しっかり
させていただきます。

次年度地区幹事　横山芳春 会員
前提として、長戸年度の地区大会を踏襲します。今年の地区大会で
動きを覚えてもらおうために、（横浜東さんにお願いして）オブザー
バーとして参加させていただきました。当日ちょこっとだけ入った
だけなのですが、雰囲気と動きは少し分かって、連携がうまくいっ
てないこととかもあったかと思います。
タイムスケジュールの方もいろいろと考えています。今年度は 2 日
目の終わりが遅かったので、もう少し早く終わった方がいいかなと。
あまり遅くて、その日に帰れないということもあったようです。

ですから、1 時間でも 1 時間半でも、早く終わろうと、ガバナーエ
レクトと相談しています。
それから、役割分担ですが、まだ行き届いてない振り分けになって
います。私も地区幹事になっていますが、当然皆さんと一緒に準備
していこうと思っていますので、クラブ一丸となって、大塚ガバナー
年度の地区大会をやっていきたいと思っています。
そして、ちょっと本題からずれるんですが、大塚ガバナー年度が始
まると公式訪問等あります。これに帯同者をどうしても 1 名つけて
ほしいという要望が来ています。その担当は波木井会長なんですけ
ども、会長一人で全部行くのは難しいと思っていますので、ここも
お手伝いをお願いしたいです。
また、どうしてもガバナーになられるとですね、いろんな見えない
費用負担がかなり出てきます。皆さんに、大塚ガバナー年度の協力
金ということで、会費とは別にちょっと協力金ということでお願い
したいと思っています。経済的、金銭的にも大塚ガバナーをお支え
頂きたい。これは地区幹事としてのお願いでございます。

ニコニコリポート 齋木貢 副会場監督
波木井輝昭 会長、米山元章 副会長、石坂想 幹事

本日は、たくさんのお客様にお越しいただいております。まず
中原区長の板橋様、ようこそお越し下さいました。3 月でご退
任とのことで、ご任期お疲れ様でした。皆様、川崎北 RC の例
会をお楽しみ下さい。

地区RLI委員会　半澤剛 君
このような移動例会も楽しいですね。 
・中原区長様、ようこそ！
・武藤支店長、さらなるご栄転おめでとうございます。
　清川様の入会よろしくお願いいたします。
・ロータリーの友 3 月号 18 ページに大塚エレクトの写真があ
ります。

谷口一成 君
武藤さん、大変お世話になりありがとうございました。新天地
でのご活躍をお祈りいたします。清川さん、これからよろしく
お願いいたします。

松下幸夫 君
お世話様です。3 月 15 日まで来日中のアンジェラさんをお連
れいたしました。3 月 1 日の絵手紙展はフライト都合で挨拶で
きなかったです。今日もよろしくお願いいたします。

クルーズ由美子 君、松波登 君
板橋区長、新井さん、ようこそいらっしゃいました。

小林政男 君
精養軒は近くて楽です。

武田信平 君
先週５日、フロンターレは、ACLE 大会のベスト８を決めるトー
ナメント第１戦を上

シャンハイシンカ

海申花と敵地にて戦いました。一進一退の
攻防を続けていましたが、後半３１分、相手シュートをクリア
ミスしてオウンゴール、痛い失点を喫してしまいました。その
後攻勢を仕掛けましたが得点に至らず、残念ながら敗れました。
今夜７時より上海申花との第２戦を戦います。第１戦を０対１
で落としているので、２点差以上の差をつけて勝たなければな
りません。皆さまの熱い声援をお願いいたします。

親睦委員会　 菅沼舜 君、原浩子 君、齋木貢 君 
クルーズ由美子 君

中原区長の板橋様、ゲストの新井様、ようこそお越しください
ました。武藤支店長、今まで大変お世話になりました。今後の
ご活躍をお祈りしております。清川様、これからよろしくお願
いいたします。


